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司会 SAA若 林 滋 和    2 中 期計画 (19乾～93年度着手、普及度

を考慮して経続)

「災害時(こおける非健常者優先救由マー

クJ(イ エローマーク)

具体的活動計画の立案については社会奉

仕委員会で検討の上、全員参加により実

施する方向で取り進めたしヽ

☆点   鐘

☆国 歌 斉 唱

☆0-タリーツンタ

☆お客様紹介

石井 則 孝様

☆ 会 務 報 告

■11/27「意義ある業

績"J選 考委員会小

倉豪員長宛、下記概

要をもって申請を提

出いたしました。

1 短 期計画 (1992

～93年度完搭)

「公共施設における

「我専の生業」

リンj―'  SAA村 上  久

会長 赤 尾 木 姓

(東京都埋蔵文化センター

調査研究部長)

☆ 幹 事 報 告

ネ初会事の変更

武剤府中RC

1/1 - 休 会

1/8 - 会 員

家族親睦新年会

1/15 - 休 会

2/ 5  -‐  I,I―バルヌ

(12 1 3 0～13 1 3 0 )

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会  出 席委員長 宮本 誠

〔出 席 報 告 〕

〔先週のメークフッフ〕

松原  健 、中山順一宮|、大熊 指 夫、

幹事 遠 藤 二 郎
‐
r

会長 赤 鳥 未 進

会長 赤 尾 木 雄

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

金昌 4 5 3 7 0 3 322隊

罰里 4 5 39 5 1 977静

非健常者利用上の障害衝所調査及びその改



★親 陸委員会 親畦委員 奥 日

ユコニコ80 X

高野 範 城、口中  実

〔欠席慮者〕 猪 慢 末 男、風間 茂 積、

内藤  実 、大共 指 夫、城合 正 常、

高野 範 域

〔欠席者〕 戸口 昭 寿、横倉 恒 進

ネをお11月の平均出席率は、セ ∝%です。

★社会 季仕 委員会

幹日新宿で地区の社

会奉仕委員会がありま

した。新南RCが ボう

ンティフとして、テリ

トリーの中学校に資源

の節約を卸%し ようと

いう資料を印刷安20万

円てft成しました。又

ロータリー財Elの定義をもう一度ここて見

直して見ましょう。

「O非 宮和J財団法人て、②困ってt るヽ人や、

有意募なフロジェクトに対し、③大宇生、教

師、事業、及び専門職務tこ携わる人々の国際

交流に教百的綿助金を提供する。④その日標

高村  弘  新 入会です。11/14孫 6名 の七

工三祝なので.

遠藤 二 郎 石 井 則 孝様ようこそ.卓 話を

楽しみにしています。

佐伯 和 膚 石 非様ようこそ。

,神   稔  お 客様ようこそ。

宮本  誠  11月 の出席率が的%以 上を確保

出来ました。うれしいてすね。

海野 栄 一 昨 日電車で規クラブの中村)キー

さんにパッタリお会いしました。lL区副幹

事として超御多忙とのこと。本当tこ御さ労

様です。

奥日 文 夫 先 週はい祝を有難うこさいまし

た。

付上  久  な にもないけれど。

赤尾 本 抵 今 年も節定になりました。私も

走t9ますので宜しく。

日中  実  戦 友会思い出記念の印刷ガ終了

して。

奉日 装 子 今 朝久しぶりに小学校の同社生

からTELも らtヽ 不景気だねと話し合い

ました。もうるん男性です。

今井 正 司 み をさん、おかぜをひかないよ

うに、今年のがゼほひどいです。

杉日  訊  も うかりました。

以上合計  34,000円

都心部のRCて エイズキャンベーンをしてい

るとのことです。

★米 山奨学全事業委員会

委員長  橋 本 章 夫

米山奨争金の寄付についてお願い申し上げ

ます。この事業は来日している奨学生に巣学

金を機与し、この事業に協力して下さる人の

寄付金です。種類は普通寄付金としてクラブ

1名で 1,000円、米山功労者として311万円、

又米山準功労者として年 3万円を毎年寄付し、

15万円になりますと準米山ファンドフェロー

として表杉されます。抑万円が目標です。

当クラブては米山功労者 3名、準米山功分

者 9名 が目標ですので宜しく御顧い0し 上げ

ます。

★ 由―タ リー財団委員会

委員長 小 坂 一 郎

ます今年の□―タリ
ークラブのテーマをみ

て下さしヽ
“
まことの幸福は人

助けから
"

(RI会 クリフ

ダクターマン)

となっています。B―

,リ ーは
“
国際奉仕

"

方々ばかりです。

香員長 吉 尾讐太郎

を目年に集まって来た



は、国際レベルの人道的、教育リブログラム

を通じてせ昇理解と平和を達成することであ

る。Jと なっています。

そしてこの定義にのっとll、財団への寄付

行為がなされるわけですが、その寄付の具体

的ンステムとして種々あるわけです。つまり、

ポール ハ リスフェロー

ポール タヽリス準フェロー

ポリオ プ ラス募全

ヘネファクター 事 々であります。

私共多摩ブリーンRCで は末年度ポールハ

リスフェローを3人違成の目標をもっていま

す 特 に最近ドルの換算率が、 lS-120円

で計算されることにな13ました。より寄付じ

易い様tこなっている現在一人でも多くの方に、

このボール ハ リ又 フ ェローになって欲し

いと思います。又、与年分割していくボール

ハリス準フェローの方法でもよいと思いま

すので、一人でも多<の 方々に参加をしてい

ただきたく、お願t 中ヽし上げます。

特に最近の制度改革で寄付された60%の資

金が、この地区に於いて有効に利用できるよ

うになり、より身近か1こなりました。このこ

とによってこの地域からの実学生の数も増加

してErいりました Fe3-層の御協力をお願い

する次第です。

★ 会 計 報 告       伊 神 稔

11月末現在て収入が53%、 支出が37%と な

っております。

ニコニコポックスは前年度繰趣が 28鶴 0

13円て本年度が 372,000円です。支山は誕生

日祝 115000円、イースタンリーグ協賛金が

20万円となつております。

★ 誕 生 回 祝  親 睦委員長 杉 日  説

〔夫人誕生日祝〕

菊地 知 恵子00月) 中 山 'キ子01月)

☆ 同 好 会 報 告

★クリーンテニスクラブ  大 V_ 誠二

12/14(月)、 P崎:∞より今年最後の練習を
一本杉会場tこて開催します。その後に忘年会

をいたします。

★ ゴルフクラブ     伊 神  稔

12/15(火)府中カントリーで行をいます。

その後 「シーザJにてPM4tlXよll忘年会を行

ないます。

おおさ 【 卓 話 】枝 辞 税 掌 翠 枝 弾

『理蔵文化財と多摩ニェータウン』

坦蔵文化財センター 5丼  即j多様

私たちの亭革で大変便

を曇t」にした会社もあ

られたと思います。本

日は私の矢0人もおり、

大変,b革<思 っておl_ます。

旨さんの中には考古学と云うと、何たそん

な字間と云う方もおられますが、実は現在考

古学8ブ ームであります。毎日の新聞、テレ

亡等で見ているかもしれませんが、先日群馬

県の出の中で縄文8寺代の右器が見つかって、

大変大騒ぎをしているようであります。

多厚ニュータウンも昭和40年に調査を初め

て、いるいるなことがあつて私のいる東京部

埋蔵文化財センターは昭和55年に出来ました。

それ以降13年間大きな組織として調査をして

参りました。このニュータウン地域け約3000

ヘクタールあります。その中に 964ヶ所の遺

跡が登録されております。世界を見ても、丘

陵全体を発掘するということはまれてありま

す。当初、この丘lj全体をICるには約 5∞信

日以上、50年以上かかるのではないかと話ガ

ありましたが、一店平成 8年て調査の方は終

了する予定であります。この我々の調査費は

皆さんの税金を使って行なって35りますが、

予算も約 300倍て終了する予定になておりま

す。

この多摩ニコータウンは大変な遣跡が出て

おります。私共の広報誌 「多摩のよこやまJ

これは万葉集に歌われております言葉です。

「縄文誕生Jと 云う冊子も配布してあります。

この縄文誕生の冊子によt9説明致します。

この多厚ニコー'ウ ンは震否と炭の生産が

中,6であったと思います 私 は14年前に着仁



しまして、当初は約llIXl人の人達の協力で作

業をしてまいりました。現在ではほ8911%調

査を終了し、約半数の人で調査をしておりま

す。最初は多呼センターを中心に作業をして

おりましたが、現在では町田市抑と稲域市の
一部で行なつております。まもなく二E2~タ

ウンの調査は終了する予定であります。

今までで関東地方で一番古い遠跡は三万年

前と言われておりましたが、それを超える五

万年前の石韓が見つかりまして、これは悟域

寄りの場所であって、一配多厚ニョータウン

を有名にしました。何故五万年前かと云うと

地質学上火山灰の研究が進んでいて、長崎の

アイダ火山、近くでは大山の火山のように□
―る層を紀るとお状tこ出てまいります。その

年代測定ガ良く出来ておりまして、五万年前

の火山灰をはさんて出てきた石毒たからです。

この石毒を聞べますと栃末県の中川の石であ

って、五万年前に 21Xキロも雄れた処から運

ばれたもので、これが五万年前の大発見てめ

ります。この石器は良く費し出されていて、

センつ―にない時もあります.DB4で すと B

石毒時代と言いますと一万年前から三万年前

と云われております。センターから白末規之

内にかけて 日石器が多くあります。従来は多

摩ニコーつつンには 9石毒時代のものはあま

りないと言われておりましたが、今は一般的

なものとなりました。

先ガ尖った石きは B石審時代から縄文時代

を繁く石善てあります。 9石 毒時代は槍で物

を突く、強になりますと縄支時代以降であり

ます。―万年前の石器ガ出ると云うことは日

本で初めて土器を使った時代になります。モ

古の上毒も多暉ニュータウンから出ておりま

す。 「多摩ニコータウン遣跡群の縄文時代草

創期Jで 縄文時代と云うのは創期から晩期の

約一万年前を想定したもので、草創郷の上毒

の発見によりまして、更に古い土器があると

言うことで、約一万二千年前の□一る層に食

い込んで出てまいりました。これガ日本愚古

の上器と言われています。多摩二El―タウン

遣跡群上の隆起線文土毒は、約一万一千年か

ら、約一万年前で、日本人が初めて使ったと

毒を多厚二El一つウンでも使っていた.東 京

で人類ガいつこうから住んでいたかと云うこ

とが、この多序ニコータウンで解決出来た訳

です。

次に縄文時代創潮のと器は底が丸いもので

あります。れ文時代の創期、前期、中期、後

期と云う、一万年前から三千年前までの各時

代の大集落ガ多呼ニューつつンで発見されて

おります。従来は奈良、平安時代の住居が多

いと言われておりました。逆で縄文時代の大

集落ガ出てきております。その中で土aの 類

域いgI「飾りの類で抑い年前のもの"出 てお

ります。大体けお墓からの出土てこ陸の奥で

あります。これは地atこよリー気に遠跡が埋

まってしまったことでミニポンベイでありま

す。そこを提ってまいりますとローalEが あ

って、取り除くときっしりとと毒がおまつて、

そこにはお喜ガあって、耳飾リガあり、 150

体の関係土毒ガ出ました。これは縄文土毒を

飾る前期のものであります。埋蔵センターtこ

この縄文の住居跡を復元してあります。多摩

二El~タ ウンは縄文時代の宝庫ということに

なります。一―中88理 蔵文化セン,一 の

僚には経文の村ガあつて、終文時代の前期、

中期、と期の軍穴住居を復元してあり、主

日曜日は多厚市の石齢者事業団の方によって、

中で火を焚いて、作った主器で湯を沸かした

りして実演しております。せひ見学に来てく

ださ↓L又 春夏次冬、いるいるな講求も行な

っております。一番の人気は土書作りで、3tl

人権多集すると 2的人程の応募ガあります。

多厚一つウン31∞ヘクタールの中に約10∞

ヶ所の遣跡ガありまして、その中から日本を

代表する数々の追跡、遺物があることを知っ

ていただけれはうれしく思います。

（
】

酒台547
多摩センタービルフF

は23(/2)6463/FAX 0423(/2)6491
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